



Des musées vaudois en lice pour un prix européen

Trois musées du canton, fraîchement modernisés, vont tenter de décrocher le prestigieux titre de Musée européen de l'année

Une première. Pas moins de cinq musées suisses sont en lice pour le Prix du musée européen de l'année (EMYA), qui sera décerné à Glasgow samedi soir. Parmi les 42 candidats figurent des peintures, comme le Musée des civilisations de Marseille, le Titanic de Belfast ou le Rijksmuseum d'Amsterdam. Mais aussi quatre romands, dont trois vaudois: le Musée national de Prangins, l'Espace Horloger du Sentier et le Musée olympique de

Lausanne. Ceux de la Croix-Rouge, à Genève, et de Sasso San Gottardo, à Airolo, sont aussi nominés.

«Une chance pour les musées suisses, souligne la représentante helvétique au Forum européen des musées, Susann Bosshard-Kälin. C'est en tout cas un signe de l'innovation des institutions.» Les musées retenus par le jury auront quelques minutes seulement pour défendre leur dossier, prenant à témoin un objet tiré de leurs collections. Pour les directeurs et conservateurs, la participation à l'événement sert aussi à faire rayonner et à démontrer l'originalité des «petits» face aux «grands». Le dernier prix gagné par un suisse remonte à 1995, avec le Musée olympique. **E.L.B.**